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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「八尾ロータリー讃歌」

●ゲストの紹介

　　米山奨学生　ブイ テイ ラン様

●ビジターの紹介

　　RI第2660地区IM第4組　ガバナー補佐

　　　下條 泰利様　（大阪南RC）

●出席報告

●第2660地区 2025-26年度地区委員の委嘱

　　ローターアクト委員会 副委員長　加藤優会員

●ロータリーの友紹介

　　竹中 浩人　クラブ広報委員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　「NPO法人輝、こども食堂 活動報告」

　　　　　　　　　田中 康正会員・浦上 健司会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/21　「不登校対策と非認知能力の育成」

　　　　　　八尾市教育委員会 教育長 浦上 弘明様

5/28　「活動報告」

　　　　　　クラブ奉仕委員会、会員増強推進委員会、

　　　　　　出席委員会、友好クラブ委員会、

　　　　　　プログラム委員会、クラブ広報委員会

6/4　「活動報告」

　　　　　　クラブ研修委員会、親睦活動委員会、

　　　　　　ＳＡＡ、国際奉仕委員会

第3063回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　私は保護司もしておりますが、５月から八尾地区保

護司会の副会長をすることになりました。会長はベテ

ランの方がされるのですが、その方に指名され、副会

長をすることになりました。４人の副会長のうち、総務

担当の副会長はRCでいうと幹事のようなもので、悲鳴

を上げています。直近は友田会員がされており、会長

は池尻会員です。

　犯罪予防や啓発の活動を、ボランティアでしていま

す。八尾RCにも保護司が４名おられます。八尾地区

の定員は96名ですが、現在15名不足しています。

　ボランティアと奉仕の違いについては、ボランティア

とは自由意志でやることで、自発的なのが前提となっ

ています。奉仕は人に尽くすことで、どちらも見返りを

求めないものです。

▼4月25日に地区のRAC連絡協議会が開催され、北

山会員に出席いただきました。

▼14日の例会後、新旧合同のクラブ協議会を開催し

ます。本年度・次年度の理事役員、委員長はご出席く

ださい。ガバナー補佐が出席されます。

▼14日、難波でクラブ研修委員会と職業奉仕委員会

による炉辺会議が開催されます。

▼11日に大阪柏原RCの55周年記念式典が開催され、

田中（正）、児林（秀）、平尾会員と新旧執行部で参加

します。

▼本日例会後、新旧合同の理事会を開催します。

▼ブイ　テイ　ラン　様

　本日は２ヶ月目の奨学金をいただき、ありがとうござ

います。日本の生活にも慣れてきて、勉強にも集中で

きるようになりました。

　奨学金のおかげで経済的な不安を減らすことができ、

安心して学業に取り組むことができています。皆さん

の温かいご支援に感謝します。

　今後も目標に向かって、日本とベトナムの架け橋と

なれるよう、努力していきたいと思っています。

▼田中　康正　ガバナー補佐エレクト

　次年度、ガバナー補佐として活動します。吉川ガバ

ナーの公式訪問につきましては、例年と違った形で実

施します。合同例会という形で、7月30日にシェラトン

都ホテルで開催します。担当は東大阪RCで、８クラブ

の合同例会となります。

　本来ならガバナーが全クラブを訪問するのですが、

万博への協力で時間がとれない、各組との交流のきっ

かけにしたい、そして早い時期にガバナーの方針を全

クラブに伝達できるようにしたい、といった理由で合同

例会とさせていただきます。

　当日は皆さんのご参加をよろしくお願いいたします。

そ の 他 の 報 告

米 山 奨 学 生 より

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



▼中川　廣次・次年度幹事

　7月30日のガバナー公式訪問の合同例会について、

提供クラブの東大阪RCへ人数を報告しますので、出

欠を確認します。多数のご出席をよろしくお願いいた

します。

▼クラブ研修委員会・山陰　恭志　副委員長

　14日に職業奉仕委員会と合同で、炉辺会議を開催

します。17:00～道頓堀ホテルです。居相会員に著書

をもとに、お話ししていただきます。その後、職業奉仕

の炉辺会議を行います。ロータリーに関するクイズな

ども予定しております。多数のご参加をお願いします。

「八尾RAC活動報告」

▼八尾RAC　田中　聡一郎　幹事

　いつもお世話になっており、ありがとうございます。先

日のてんしばでもBBQでお世話になりました。

　あっという間の一年間で、仕事との両立もなかなか

難しいのですが、反省点もあります。今年度あと残り

２ヶ月、頑張りたいと思っています。

▼今　弘之　会長エレクト

　今年度の予算の説明をさせていただきます。

　来月には外部の監査をしてもらう予定です。よろしく

お願いいたします。

▼加藤　一輝　会長

　本日は報告の機会をいただきまして、ありがとうござ

います。また八尾RACに対しまして日頃よりあたたか

いご支援を賜り、ありがとうございます。

　今年度のクラブテーマはUpgradeです。新たな挑戦

を重ねていこうとの思いで、これにしました。

　７月には例会で所信表明を行いました。地区の献血

にも参加しました。京橋駅前で献血を呼びかけました。

手ごたえと達成感を得ることができました。

　８月には八尾RCの倉内様に卓話をしていただき、グ

ループディスカッションもして、お金について学びまし

た。また琵琶湖での例会も行いました。心身ともにリフ

レッシュできました。

　９月にはロータリアン様とBBQの親睦会を行いました。

ふだんなかなかゆっくりとお話する機会が少ない中で、

意見交換もしながら、学ぶことも多い時間となりました。

そして地域の清掃活動にも取り組みました。

　10月にはポリオイベントを実施し、寄付を募って協力

を呼びかけました。今後も、継続的に支援していきた

いと思います。

　11月にも地域清掃活動で、落ち葉やごみを拾いまし

た。チームワークも向上したと感じます。また八尾RC

の加藤様に卓話をしていただき、ペット業界について

学びました。

　12月にはイルミネーションの点灯式を行いました。地

域の皆様にも好評な事業で、達成感を共有できました。

またお正月に向けて、門松づくりも行いました。

　１月には初詣を行い、清掃活動も実施しました。

　２月はスポーツレクリエーションとして、フットサルを

行いました。また八尾RCの北山様から、職業体験に

ついてお話いただきました。

　今年度のターゲット「Upgrade」には向上する、革新

するといった意味がありますが、一人ひとりの成長とク

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

ラブの発展をめざしてきました。ロータリアン様や地域

の方々とも交流することができ、クラブの団結力も高

まったと思います。そして私自身も、成長できたと感じ

ています。

　今年度の成果を、今後の活動にも活かしていきたい

と考えております。これからもご支援をよろしくお願い

いたします。

▼長竹会長　RACの皆様、卓話宜しくお願いします。

▼野村副会長　RACの皆さん、ようこそ。

▼相馬幹事　写真有難う。RACの皆様、本日はようこ

そおいでくださいました。

▼児林直前会長　本日ようこそローターアクトの皆さん、

卓話頑張って下さい。

▼小谷会長エレクト　この連休はゆっくり休みました。

▼居相会員　誕生内祝い

▼中川会員　良い事がありますように

▼山本（勝）会員　写真有難う。お久し振りです。また

よろしくお願い申し上げます。

▼菅野会員　早退お詫び

▼田中（正）会員　八尾RAC 加藤会長、今会長エレク

ト、田中幹事、ようこそ！活動報告、楽しみにしていま

した。

▼新宮会員　八尾RAC加藤会長、今会長エレクト、田

中幹事、活動報告頑張って下さい!!

▼山陰・吉田・谷口会員　八尾RACの皆様、ようこそ。

卓話よろしくお願いします。

▼西村会員　誕生内祝い。猛虎打線好調!! 強いです

ねぇ。

▼富田会員　早退お詫び。良い事がありました。あり

がとうございます。

▼福村会員　よいことがありました。

▼倉内会員　例会欠席お詫び

▼原田会員　体調管理に気をつけましょう。

▼竹中会員　ＧＷ、たろうず主催イベントやおなんマ

ルシェ、約7,000人の来場者に楽しんでいただきまし

た。八尾RC、RACの皆様にもたくさん協力来場いただ

き、ありがとうございます。

▼出口会員　誕生内祝い

▼児林（健）会員　5月4日―5日に開催されました八

尾南マルシェ、大変に盛況でした。貴重な機会を頂き

ましてありがとう御座いました。また八尾RAC、当社の

ブースによって頂き、ありがとう御座いました。

▼松下会員　ご夫人誕生日。本日もよろしくお願いし

ます。

▼前田会員　よいことがありました

▼浦川会員　5月と言えば、五節句のひとつ、端午の

節句でした。いつもありがとうございます。感謝。

■ 出席報告

月日

4/16

4/23

5/7

会員数

62

62

62

出席

39

37

39

うち出席規定
適用免除者

7

8

9

メーク
アップ

0

出席率

69.64％

64.91％

67.24％

確定
出席率

69.64％

日時：２０２５年５月７日（水）

承認事項

1.前回議事録

2.月次会計報告

3.EXPOフェスタ予算の件

4.ロータリークラブクラブ親睦BBQの件

5.新入会員候補者入会申込書（福川聖

光氏）の件

6.定款変更のための総会開催の件

理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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